

Foto de la semana



BOMBAZO EN PROVIDENCIA

Cerca de la medianoche del lunes una fuerte explosión sacudió la zona aledaña a Pedro de Valdivia con Alfredo Barros Errázuriz. El grupo anarquista "Células Revolucionarias Belén Navarrete-Nueva Subversión" se adjudicó la detonación de un aparato explosivo y señaló que fue un "acto vengativo" a raíz de una presunta difusión de pastillas anticonceptivas defectuosas por parte de los laboratorios Abbott-Recalcine. El gobierno calificó la acción como un incidente de carácter "terrorista". Se trató del primer ataque de este tipo registrado este año en la Región Metropolitana.